
 

 

 

 

18. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 18.02.2019, 14 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  2x Vorstand, Sprecherin für Hochschule & Studium, Sprecher für studentisches 

Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation, Sprecherin für politische Bildung 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Abwesend:  

Sprecher für studentisches Leben 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 17 mit den genannten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2  

 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

Knack das Sparschwein:  

Der Arbeitskreis hat heute die Aktionskarten ausgewertet. Unteranderem kamen Ideen wie 

barrierefreies KuCa, Sanitäranlagen im KuCa erneuern, Spikeball, Spielesammlung, Raum der Stille, 

Snack-Automaten in der Bib, Wassersprudler auf dem gesamten Campus. Am Ende werden wir mit 

dem Kanzler besprechen, welche Wünsche der Studierenden ermöglicht werden können.  

NDC Workshop: 

Der Workshop war ausgebucht. Etwa die Hälfte der Teilnehmenden waren von der PH.  

StuRa-Sitzung: 

Siehe Protokoll vom 29.01.2019. Es wurden vor allem über die QSM-Anträge abgestimmt.  

 



 

 

 

TOP Anträge 
Exewochenende:  

Das Wochenende wurde kalkuliert, der Antrag liegt in Höhe von 700 Euro. 

Wer ist dafür diesen Antrag so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Sprecher für Finanzen und der Vorstand werden morgen mit dem BdH über den Antrag 

sprechen.  

Bisher haben wir zwei Autos mit insgesamt 8 Plätzen. Wir benötigen noch ein Auto, da wir insgesamt 

9 Menschen sind.   

Kugelschreiber: 

Wir möchten Kugelschreiber mit unserem VS-Logo bedrucken lassen. Der Vorstand hat eine Auswahl 

an Kugelschreiber bestellt. Die EXE bespricht, welcher Kugelschreiber in Frage kommt.  

Wer ist dafür diesen Antrag anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Wahlurne 

Wir benötigen für die kommende Wahl eine eigene Wahlurne. Der Vorstand hat sich nach Urnen 

informiert und präsentiert der EXE die mögliche Auswahl.  

Wer ist dafür den Antrag über die Urne anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 1  | Enthaltungen: 0  

Wer ist für die große Urne in Höhe von 110,- Euro?  

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 

 

TOP Beratungswoches 15.-18.04.19 

Begrüßungsrede in der Aula: 2x Vorstand 

Campusführung und Orga: Sprecherin für Studium und Hochschule 

KDL: 1 Sekretariat und 1 Vorstand 

Einführung in die studentische Mitbestimmung: 1 Vorstand 

Kneipentour: Sprecher für studentisches Leben 

Erstifrühstück: Sprecher für Kommunikation und Sprecherin für politische Bildung 

Semesterfeier statt Erstiparty (26.04.19): Sprecher für Finanzen und Kulturreferat 

 

 



 

 

TOP KuCalender 

-Diskussion über Angebot: s/w, halb s/w halb farbig, oder ganz farbig? 

 Wer ist dafür, dass der Kalender innen s/w und der Umschlag bunt ist? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

-Grafikerkosten sind höher, da der Grafiker inzwischen selbstständig ist. Wer ist dafür unseren 

Grafiker mit dem erhöhten Preis trotzdem weiter zu nutzen? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

-Umweltpapier? 

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

 

 

TOP Mails: 
Sperrung von Social Media im Eduroam:  

Es ist ein Gast zu Besuch, der uns zu dem Thema eine E-Mail geschrieben hat. Er hat den Wunsch, 

dass wir als EXE uns um das Problem kümmern. Der Vorstand wird sich mit den entsprechenden 

Menschen (ZIK-Leitung und Rektorat) in Verbindung setzen.  

Termin mit Herrn Brunner am 25.02.2019 um 13.30 Uhr wegen der Krankschreibung:  

Der Arbeitskreis der EXE wird sich am kommenden Donnerstag um 12 Uhr im KuCa treffen.  

Das KuCa als Streikcafé?:  

Für den Weltfrauentag am 08.03. möchte eine Gruppe das KuCa reservieren. An dem Tag wird kein 

Cafébetrieb stattfinden. Der Sprecher für Finanzen wird nachfragen, ob sie sich um die Verpflegung 

kümmern? 

Verkürzung der Vorbereitung fürs Examen:  

Ein Studierender der PH bemängelt den verkürzten Examenszeitraum. Die Sprecherin für Studium 

und Hochschule wird sich darum kümmern.  

Tag für die Studis:  

Karrieretag Freiburg 2019 am 04. Juni 2019 auf dem Platz der Alten Synagoge: Der Vorstand wird 

antworten.  

 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 17:07 Uhr  


